
Protokoll:  
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke erläutert die Begründung des Antrages und wünscht sich, 
dass die zuständigen Fachämter die Kosten ermitteln und Ideen entwickeln, wie das Denkmal 
ohne Kosten für die Stadt saniert werden kann. 
 
Neben der von der Verwaltung vorgeschlagenen Verweisung des Antrages in den 
Fachbereichsausschuss IV und den Werkausschuss Grünflächen und Bestattungswesen wünscht 
der Stadtrat auch eine Verweisung in den Kulturausschuss. 


